
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 31年 2月 22日 

 

二 宮 町 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

( 定例会・臨時会 ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二 宮 町 教 育 委 員 会 



１．開会時間  ９時３０分 

 

２．閉会時間 １１時４５分 

 

３．教育長名   森 英夫 

 

４．署名委員  岡野 敏彦 

 

５．教育長及び委員 

出欠席 職名 氏名 

○ 教育長 森 英夫 

○ 
教育委員 

教育長職務代理者 
原 道子 

○ 教育委員 岡野 敏彦 

○ 教育委員 山内 みどり 

○ 教育委員 渡辺 優子 

 

６．出席者氏名 

教育部長 志賀 道郎 

教育総務課長 小笠原 純二 

生涯学習課長 小島 孝紀 

教育総務課教育総務班長 竹本 直昭 

教育総務課教育総務班副主幹 生井 幸子 

教育総務課指導班長 寺口 瑞紀 

教育総務課指導班主幹 永井 貴幸 

教育総務課指導班主幹 境野 朋美 

 

７．傍聴者 

     １名 

 

８．調整者 

教育総務課教育総務班長 竹本 直昭 



平成３０年度 ２月教育委員会議定例会会議録 

 

             日 時  平成３１年２月２２日（金） 

                ９時３０分より 

                     場 所   町民センター ２Ａクラブ室 

                           

１．開会宣言 

 （教育長）平成３０年度２月教育委員会議定例会を開催します。 

 

２．署名委員の指名 

  岡野委員を指名する。 

 

３．教育長事務報告 

（教育長）  教育長事務報告を資料に基づいて行う。 

（教育部長）政策会議報告を資料に基づいて行う。 

（各課長）  各課の事業報告・事業予定について資料に基づいて説明する。 

 

○（原委員） 社会教育委員の皆さんは、コミュニティ・スクールにどういった形で、参加、

協力いただけるのでしょうか。 

○（生涯学習課長） これまで、例えば放課後子ども教室などは、行政主導で進めていたとこ

ろですが、社会教育委員の皆様には、学識経験を活かして、地域の方との連携や、コーディ

ネート的な役割をお願いしたいと考えています。 

○（教育長） 様々な分野でご経験のある方達なので、各校、各地域において、それぞれの知

識や経験を活かして活動していただき、社会教育委員会議の場で情報共有をお願いしたいと

考えています。 

○（山内委員） 地区長連絡協議会においても、コミュニティ・スクールを取り上げられたと

いうことですが、どういった雰囲気でしたか。 

○（教育長） 地区長の皆さんには、従来、地域から様々な支援をしていただいたものを、コ

ミュニティ・スクールという仕組みで整理した、新しいもの、難しいものではない、という

ことをご理解いただけたと感じました。 

 

４．付議事項 

 （１）議案第１７号 平成３１年度二宮町教育委員会基本方針（案）について 

（教育部長、教育総務課長、生涯学習課長）平成３１年度二宮町教育委員会基本方針（案）

について、資料に基づいて説明。  

 



○（岡野委員） 文言としてどのように盛り込むのか難しい部分もありますが、教職員の働き

方改革は、いわゆる教職員のモチベーションアップだと思います。そのような目標を書くべ

きかもしれませんが、いかがでしょうか。 

○（教育総務課長） 働き方改革によって、教職員のライフワークバランスのみならず、授業

の準備や、子ども達と向き合う時間を確保することが、目標となると考えています。 

○（岡野委員）本当の最終目標は、子ども達のモチベーションアップだと思います。もちろん、

先生方お一人お一人が生き生きとしていただくことも大切なことです。そうでなければ、子

どもたちも生き生きとできませんから。もっと端的な目標が入ると良いと思います。次年度

以降整理していく中で、検討をお願いします。 

○（教育総務課長） 学校等に基本方針を示す中で、そうした事も含めて説明させていただき

ます。 

○（渡辺委員） 給食業務の委託について、詳しく教えてください。 

○（教育総務課長） 平成３１年度２学期開始を予定しています。調理現場などに必要なスキ

ルを持った人材確保に民間の力を導入し、民間のノウハウを入れ、質の向上を図りたいと考

えています。 

○（教育部長） 補足しますと、委託という言葉だけですと、民間に丸投げするかのようなイ

メージがあると思いますが、そうではありません。例えば、新聞の折り込みチラシに募集広

告を出して広く人を集めること等、民間でこそ出来る事をお願いし、人材確保に民間の力を

入れたいという事です。臨時雇用員の所属先が変わるイメージになります。栄養士によるメ

ニュー作成や、施設管理については、引き続き町で行います。 

○（教育長） 校長を務めていた秦野市の学校でも、栄養士がしっかりと管理し、委託事業者

が調理を行う給食でした。給食の質や安全性に心配はないと考えています。 

○（原委員） 地域に向けた情報発信のうち、特に学校からの情報発信ですが、色々と課題も

あったようですが、具体的な取組みはいかがでしたか。 

○（教育総務課長） 町ホームページの内容を学校ごとに分けるなどの取り組みは実施いたし

ました。さらに、学校現場での更新や、情報の充実については、課題として取り組みを続け

たいと考えています。 

○（原委員） たしかにホームページについては、一定程度できていると思いましたので、説

明されたような課題に取り組むことを記述されてはいかがでしょうか。３０年度の取り組み

の評価にもつながります。 

○（教育部長） 評価について、少し説明をさせていただきます、基本方針の前文でも触れて

いる、町総合計画後期計画との連携と関連しますが、この後期計画の評価について、町担当

部局が評価内容の検討を行っています。この基本方針についても、その評価内容を活用した

いと考えています。 

○（岡野委員） 評価についてはわかりました。先ほどの原委員の御意見ですが、『学校ホーム

ページの安全かつ継続的な運用に向けた研究を進めます』と置き換えてはいかがでしょう。 



○（教育部長） そうですね。学校現場と連携して取り組んでいきたいと思います。 

○（山内委員） コミュニティ・スクール活用事業、という言葉についてですが、誤解を招か

ぬように説明が必要というのは、掲げる目標としては今一つですので、変更できないもので

しょうか。 

○（原委員） スクールの次に活用が入ると、学校側では、どうしても学校を活用するように

捉えてしまう気がします。 

○（教育部長） 町の予算事業名は変更できないのですが、ここの表記については、『コミュニ

ティ・スクールの枠組みを活用した事業の展開』と改めたいと思いますが、いかがでしょうか。 

○（山内委員） もう一点、文中の、生きる力という言葉についてですが、これまでの基本方

針や、教育大綱でも一貫して取り上げているので、括弧を付けるなどして、際立たせてはいか

がでしょうか。 

○（教育長） ご意見ありがとうございます。いただいたご意見を反映させていただきます。 

 

（教育長） 委員に、議案第１０号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第１０号は承認される。 

 

○（教育長） ありがとうございました。承認いただいた方針については、来週 2 月 25 日に開

催する校長会で示すとともに、町ホームページ等に掲載いたします。 

 

５．報告・協議事項 

（１）二宮町生涯学習センターラディアンＩＴコーナーにおけるプリンター印刷料金及び 

ＩＴ講習会受講料に関する要綱の廃止について 

（２）二宮町生涯学習センターラディアンＩＴコーナー内無線 LAN アクセスポイントに関 

する要綱を廃止する要綱の廃止について 

 

（教育総務班長） 二宮町生涯学習センターラディアンＩＴコーナーにおけるプリンター印

刷料金及びＩＴ講習会受講料に関する要綱の廃止について、および二宮町生涯学習セ

ンターラディアンＩＴコーナー内無線 LAN アクセスポイントに関する要綱を廃止す

る要綱について、資料に基づいて説明。 

 

 ― 傍聴者退室 ― 

 

４．付議事項 

（２）議案第１８号 平成３０年度二宮町一般会計補正予算（案）について 

― 非公開 － 

 



（３）議案第１９号 平成３１年度二宮町予算（案）について 

― 非公開 － 

 

 （４）議案第２０号 二宮町教育支援委員会条例の制定について 

― 非公開 － 

 

 （５）議案第２１号 二宮町教科用図書採択検討委員会条例の制定について 

― 非公開 － 

 

（６）議案第２２号 特別職員報酬費用弁償の額並びに支給方法条例の一部を改正する条例

について 

― 非公開 － 

 

（７）議案第２３号 二宮町ふたみ記念館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条

例について 

― 非公開 －  

 

５．報告・協議事項 

（３）その他  

 ― 次回教育委員会予定 ― 

（教育総務班長）次回教育委員会議の日程及び出席を要する主な行事等について説明。 

 

 

６．閉会宣言 

（教育長）平成３０年度２月教育委員会議定例会を終了いたします。 

 

１１時４５分 閉会 


